

Question présentée par le député :

M. François Baertschi

Date de dépôt : 13 mai 2019

Question écrite urgente

Fraude électorale au service des votations et népotisme : quelles sont les appartenances partisans du personnel fixe et auxiliaire dans ce service ?

Le service des votations et élections a une fonction d'arbitre essentielle au bon fonctionnement de notre démocratie. Nous devons connaître la couleur politique du personnel fixe et temporaire qui peut ne pas avoir l'objectivité nécessaire et être tenté d'intervenir directement dans le scrutin comme l'a démontré la récente affaire de fraude électorale.

Mes questions sont les suivantes :

- ***Quelles sont les couleurs partisans des membres fixes et auxiliaires du service des votations ?***
- ***Quels sont les moyens mis en place pour obtenir la neutralité nécessaire au bon exercice de ce service ?***
- ***Quels sont les moyens de contrôle et les précautions prises par ce service pour protéger le bon déroulement des scrutins ?***